
 

 

 

 

 

 

 

 

○今年度の大曲南中学校の 5 つの経営の重点に，キャリア教育の充実による「生

きる力」の育成と防災教育及び組織活動の充実が含まれています。このほど，こ

の 2 つのことについて，有意

義な学習を進める機会をいた

だきました。10 日の秋田魁新

聞にも掲載されていましたが，

東北消防職員意見発表会で最

優秀賞に輝き，全国大会に出場

する角館消防署の消防士の吉

田瑞穂さん（写真 宮古市出身）からご来校をいただき，弁論を聞くことができました。「救急隊の人たちに

は分からない，救急隊が到着するまでの出来事」に焦点を当て，「大変な思いをした方々の記憶を新たな力に

変える後押しをする」という内容のお話に，全校生徒・全職員が引き込まれました…。 

○後半は，同行した消防士長の進藤さん（南中 OB）を交え，生徒とのトーク集会です。MC は吉沢先生。 

Ｑ ：消防士になるために努力したことは何ですか？ 

吉田：勉強を頑張りました。筆記試験！特に理数系の科目を，高校の勉強の範囲を中心に。 

Ｑ ：消防士になろうとしたきっかけは何ですか？ 

吉田：小学校の時，消防署の見学でかっこいいと思ったことが最初。高校の時に震災に遭い， 

その際，大曲仙北の人たちも駆けつけてくれた。絶対に消防士になろうと思った。 

進藤：中学の時はやりたいことがなかった。高校の時も見つからなかったし，大学の時も…。 

いったん一般の会社に勤めたが，人を助けることがしたいと思い，この仕事に就いた。 

Ｑ ：男の人の中で，女性が働くことに抵抗はないですか？ 

吉田：ないです。やりたいと思ったことなので。 

Ｑ ：どんな時にやりがいを感じますか？ 

吉田：人にありがとうといってもらった時です。 

Ｑ ：つらいことはなにですか？ 

進藤：逆に助けられなかった時は…。 

Ｑ ：中学校や高校で頑張っておいてよかったことは？ 

吉田：意外と中学・高校で勉強したことが社会のあちこちに出てくる。だから勉強。勉強は社会につながっている。 
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 1 年生の技術の授業におジャマしました。木工の授業で，

「のこぎりを使って木材を正しく切る方法を身に付ける」こ

とがこの日のゴールでした。最初，青池先生が正しくないや

り方で木材を切ってから，どこがよくないかを教科書で確認

し，次に正しいやり方で生徒が切っていきます。2・3 年生

と比較すると，授業中の多様な動 

きが目立つ 1 年生なので，のこぎ 

りを持って大丈夫かなと少しドキドキしていたの 

ですが，とても集中して取り組んでいました。特 

に女子が意欲的！また，のこぎりの部位の名称を 

覚えている子が多いことに先生はびっくりでした。 
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「子どもたちが真剣

で積極的に質問して

くれてびっくりし

た。自分の頃とは違

う。」（進藤消防士長）

＊侍Ｊの小久保元監

督に似ています！ 

 

 

 

5 月 8 日（火）に PTA 拡大役

員会が行われ，佐々木会長をはじ

め，多くの役員の方々が出席して

くださいました。役員会では，専

門部会と母親委員の正副部長及び

母親委員の代表の選出が行われ，

その後で，今年度の事業計画につ

いて話し合いが行われました。詳

細につきましては，先日お届けし

た資料をご覧ください 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日，今年度第 1 回目の生徒総会が開催されました。 

橋本会長の挨拶の後，生徒会テーマが発表されました。今年度は…， 

「飛翔「飛翔「飛翔「飛翔    ～届け我らの言魂～届け我らの言魂～届け我らの言魂～届け我らの言魂    新たな幕開け新たな幕開け新たな幕開け新たな幕開け    南中革命～南中革命～南中革命～南中革命～    」」」」です。 

執行部からの活動計画や予算案も承認されました。いよいよ平成 30

年度の橋本丸の船出です。 
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